

Communiqué transmis à la presse en mars 1997

DMS vous souhaite Joyeuses Pâques !

LES enfants, petits et grands, attendent toujours Pâques avec impatience. Ces gros gourmands savent en effet qu'il y aura assurément une petite gâterie qui leur sera réservée. À peine sont-ils réveillés qu'ils se jettent fiévreusement, prêts à s'empiffrer, à la recherche de leurs chocolats qui de coutume sont cachés au fond du jardin. On les revoit ensuite, ces petits Jordis, revenir, la bouche pleine, tout barbouillés des friandises trouvées. Ah quel beau moment !

Cette année encore, la tradition a été respectée particulièrement à Delémont où il semble que le petit lapin ait déposé dans la nuit de samedi à dimanche quelques gros oeufs, bien emballés, dans le jardin du Ministre Kohler, responsable entre autres de l'environnement. Importés directement de la décharge de St-Ursanne, truffés de déchets spéciaux, amoureusement toxiques, ces oeufs confectionnés avec délicatesse, lui seront à coup sûr un souvenir impérissable tout comme la faillite de DMS restera sur l'estomac du contribuable jurassien.

Pas évident à éliminer ces gros oeufs ! Nous recommandons à Pierre Kohler, connaissant son appétit gargantuesque, de prendre patience. Toute précipitation pourrait lui causer une grosse indigestion, moins facile à faire passer qu'un Hamburger de chez McDonalds. Sentirait-il un malaise, qu'il ne s'inquiète pas : il n'y a pas de danger pour la population ! Gageons cependant que ces déchets seront du jour au lendemain évacués : le jardin d'un ministre vaut quand même mille fois plus que le site médiéval de St-Ursanne !

Groupe Bélier